

PUBLIK

6 Pejabat Esselon II Dilantik, Wako Hendri Septa: Besok Sudah Harus Tancap Gas!

Afrizal - PADANG.PUBLIK.CO.ID

Mar 2, 2022 - 04:10



Padang - Wali Kota Padang Hendri Septa melantik enam pejabat eselon II di lingkup kerjanya, Selasa (1/3/2022). Pelantikan yang dilaksanakan di Balaikota Padang itu penuh dengan harapan yang disampaikan langsung wali kota kepada seluruh pejabat yang dilantik.

"Pelantikan ini bukan perayaan satu minggu, cukup dirayakan sehari ini, setelah itu bekerja," ujar Hendri Septa.

Wali Kota Padang menyebut, setelah pelantikan, seluruh pejabat sudah harus bekerja secara maksimal. Rabu (2/3/2022), enam pejabat yang dilantik sudah harus tancap gas.

"Pejabat yang dilantik jangan lama-lama untuk menyesuaikan diri di tempat baru, harus mampu beradaptasi. Jika tak mampu beradaptasi, berarti saya sudah salah mencari pimpinan," katanya.

Dikatakan Hendri Septa, jabatan merupakan amanah. Diharapkan, pejabat yang dilantik dapat membantu pimpinan (wali kota). Mampu merealisasikan semua janji dan harapan yang disampaikan pimpinan kepada warga.

Hendri Septa menyebut bahwa dirinya akan terus melakukan evaluasi kepada pejabat yang dilantik. Wali Kota memberi tenggat waktu hingga enam bulan ke depan.

"Enam bulan tidak menampakkan hasil kinerja, mohon maaf, jabatan ini akan dievaluasi kembali," tuturnya.

Pejabat eselon II yang dilantik merupakan hasil seleksi terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi (JPT) Pratama di lingkungan Pemko Padang yang telah digelar beberapa waktu lalu.

Adapun 6 pejabat eselon II yang dilantik adalah Raf Indria sebagai Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota Padang, Eri Sendjaya sebagai Kepala Dinas Pariwisata Kota Padang.

Selanjutnya Ances Kurniawan sebagai Kepala Dinas Sosial Kota Padang, dr. Srikurnia Yati sebagai Kepala Dinas Kesehatan Kota Padang.

Kemudian Yudi Indra Syani sebagai Kepala Dinas Perhubungan Kota Padang dan Ferri Erviyan Rinaldy sebagai Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kota Padang. Pelantikan ini disaksikan Pj Sekdako beserta asisten dan sejumlah undangan lainnya. (**)